



## La Universidad de Salamanca recibirá este verano a más de 1.700 estudiantes

La Universidad de Salamanca (USAL) dio, con el acto de inauguración en el Paraninfo de las Escuelas Mayores, el pistoletazo de salida a la LV edición de los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas que recibirán, durante los meses de julio y agosto, a más de 1.700 estudiantes de español de 66 nacionalidades distintas y procedentes de los cinco continentes. El rector, Ricardo Rivero, destacó a la capital salmantina como «el lugar por excelencia para aprender español».



DAVID ARRANZ/ICAL